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R5年度より日帰り
旅行・外出支援が再
開となりました。
4年ぶりのお出掛け
に行き先を決めると
きからワクワク…！
ずっと行きたかった
場所へ足を運んでリ
フレッシュされたご
様子でした＊
まだまだ外出の予定
はありますので、感
染対策を十分に行い
楽しい旅行を計画し
ていきます。

アリオ
ララガーデン

外食・買物

公園・散歩



毎月実施している出前サー
ビス☆
お寿司やハンバーグ、中華
等を注文され美味しく楽し
く召し上がりました！

6/18
水害想定訓練

4/16
火災想定訓練

5/14
機器取扱い説明

避難訓練の様
子です。災害
時に備えて職
員各位真剣に
取り組んでい

ます。



1. 木村 優希菜（20歳）
2. バレーボール

 バイクが好きです！
3. まだまだ分からない事だらけですが、
これからたくさんのことを学びたいと思い
ます。これからも宜しくお願いします。

1. 川崎 菜穂（22歳）
2. 音出さずにくしゃみできます
3. 最初は不安でいっぱいでした
が、利用者の方も先輩方も優しく、
たくさんのことを学びながら楽し
く働いています。これからよろし
くお願いします。

1. 益島 ﾌｧｲｻﾙ ﾀｰﾘｯｸ(20歳）
2. コーヒー・アナログゲーム

 人の良い所を見つけること
が得意です
3. まだ理光に入って間もない
ですが、理光が大好きです！

1. 町田 留花（23歳）
2. 食べる事

 ベッドに入って10秒で寝ることができる
3. 介護の知識はゼロですが、これからどんど
ん経験を積んで役に立てる様頑張ります！

1. 細田 波子NS
3. 4月にひふみクリニックより異動して参りました。
利用者様とあいさつを交わしたり、お話しする毎日
が楽しく、笑顔が見られた時などは私のほうが元気
をもらっています。利用者様とご家族が安心して過
ごせるよう体調管理・健康維持に努めて参ります。
どうぞ宜しくお願いいたします。

1.氏名
2.趣味・特技
3.ひとこと！



支援課長より
5月末に福祉メーカ―様による車椅子クッション、スライ
ディングボードの体験会を行いました。理光では車椅子に
乗車されている方が多く、日頃から座圧はどれくらいか
かっているのかを数名の利用者様を対象に調べて頂きまし
た。日常では気づけない部分を視覚化し、分かりやすい体
験会となりました。相手の立場でどこまで物事を考えられ
るのか、今回の体験会で感じた部分ではありました。今後
もこの視点を大事にしていきたいと思います。

主任より
新人職員が入職して3カ月が経過しました。慣れない業務
に難しさを感じる事も多かったと思いますが、徐々に独り
立ちとなった時間帯もあり、少しずつ成長を感じています。
より成長していけるよう、今後も引き続き先輩職員で指導
してまいりますので、見守っていただけると幸いです。
また、今年度から外出支援・日帰り旅行は通常通りの形

式となっております。すでに実施済みの方も何名かいらっ
しゃいますが、素敵な笑顔がみられています。今まで制限
があった分、しっかり楽しんで頂けるように準備して実施
させていただきたいと思います。



サービス適正部会より
新人職員が4名入社し、数カ月が
経ちました。職場に慣れてきた段
階で導入研修として接遇や社会人
としての働き方を法人のマニュア
ルに沿って、説明を行いました。
またサービス適正としては福祉現
場における虐待を防止するための
研修を実施しました。虐待の前に
不適切なケアがある事を理解し、
個々の特性に合わせて対応してい
く事、行動規範の内容に沿った行
動を行って欲しいと伝えました。

防災部会より
5/14に新人職員及び未経
験の職員を対象に防火設備
機器の取り扱い説明を行い
ました。カセットボンベを
使用した発電機と、消火用
散水栓の使用方法を説明し、
一人ひとり実際に体験しま
した。6/18には荒川氾濫
を想定した自然災害の避難
訓練を実施しました。利用
者様の他フロアへの避難誘
導や備品の移動を行い、水
害が起こった際の動きを確
認しました。sン月も線状
降水帯が発生しており、い
つ水害が起きるか分かりま
せん。全職員がしっかりと
対応できるよう今後も努め
て参ります。

感染症部会より
コロナ感染症のパンデミックから早４年が経過し、
ワクチン接種などの対応で５類まで引き下げられ
様々な規制が緩和されたことにより理光でも外出や
外泊、日帰り旅行等施設の外へ出る機会が増えてき
ました。ご家族の皆様には日頃よりご理解を頂き有
難うございます。現在の感染は小康状態ではありま
すが施設の感染対策は現状のまま継続し利用者の皆
様に安全で安心して生活を送って頂くために今後も
取り組んでまいります。まだまだご不便をお掛けし
ますが宜しくお願い致します。

広報担当より
いつもお世話になっております。
今年度より広報を担当させていた
だくことになりました2F澤田です。
広報誌やSNSを通じて利用者様の
様子をお届けしていきます＊
まだまだ不慣れな部分もあるので、
ご意見やお気付きの点がございま
したらご教授いただけますと幸い
です。何卒宜しくお願い致します。

理光
インスタグラム
こちらから⇒⇒
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